

Fotos: Manuel Olmedo

El alcalde de Málaga, José Torres Hurtado, segundo por la izquierda, acudió al acto celebrado en la Universidad



Sando se vuelca con la prevención de riesgos laborales

● La compañía apuesta por invertir para mejorar la seguridad

N. I.

MÁLAGA- El vicepresidente y consejero delegado de Sando, Luis Sánchez Manzano, defendió ayer en Málaga que la prevención de riesgos laborales constituye, a día de hoy, «una partida imposible de recortar», al argumentar que «de ella dependen la seguridad y salud del bien más significativo de una compañía, su capital humano».

Durante la inauguración del III Encuentro Nacional de Seguridad y Salud en la Construcción, Sánchez Manzano destacó la importancia de «unificar sinergias» para propiciar que empresas, instituciones, universidad y sindicatos trabajen juntos «en la defensa de la prevención de riesgos laborales», como medio para la mejora de la seguridad de los trabajadores.

En el foro, en el que expertos en el ámbito de la seguridad y salud laboral alabaron el avance registrado en materia de prevención de riesgos laborales con una disminución de los accidentes, la directora general de Seguridad y Salud Laboral de la Junta de Andalucía, Esther Azorit Jiménez, puso de manifiesto la situación de Andalucía con respecto al resto de regiones de España y de la Comunidad Europea, al confirmar que «estamos por debajo de la media en los índices de incidencia de las comunidades autónomas».

En este punto, Azorit abundó en que «en momentos de dificultad económica

hay que tener claro que la salida no puede hacerse a costa de una merma en las condiciones de trabajo y en la omisión de las obligaciones preventivas».

Además, hizo hincapié en la necesidad de lograr «una mayor concienciación y seguir en esta línea de trabajo, para lograr alcanzar mejores resultados en prevención de riesgos laborales», como medida esencial en la seguridad de las relaciones de empresa.

Por su parte, el secretario provincial de Comisiones Obreras en Málaga, Antonio Herrera, apuntó que «prevención es invertir en salud, calidad, productividad y competitividad».

La jornada, celebrada en el Rectorado de la UMA, desarrolló tres temáticas: la estrategia de seguridad y salud en la

comunidad andaluza, la interacción de políticas de prevención en ámbito internacional y la aplicación de I+D en el control de la documentación. En dicha ceremonia se entregaron los premios Fundación Sando a la Seguridad y Salud Laboral, reconociendo la labor del equipo de obra de Conacon, que ha realizado las nuevas instalaciones del parque central de Limasa, a la empresa Thyssenkrupp Elevadores, así como a la Cátedra de Prevención y Responsabilidad Social Corporativa de la UMA, por impulsar y promocionar la seguridad y salud en el trabajo. Mención de Honor recibió el centro de producción de La Cabaña, Sevilla, y se otorgó una Mención de Honor Especial a la ampliación de la nueva pista del aeropuerto de Málaga-Costa del Sol.



Los premiados de la Fundación Sando a la Seguridad y Salud Laboral posan con las placas que reconocen su labor en este ámbito